

Le Pain de mon Père

1962 : Poussé par l'histoire, Pierre quitte Guyotville, le village d'Algérie où il est né. Jeune conscrit, il largue les amarres d'une vie heureuse et insouciant. Il part à la conquête de la métropole, avide de découvrir la France qui hante ses rêves. Sa deuxième vie sera là, où il assouvira sa passion de cultures et de rencontres.

2006 : Appel irrésistible, Pierre fait le chemin à l'envers et revient sur les traces de sa jeunesse avec deux amis de son village. Commence alors une épopée haletante : tout son passé enfoui rejaillit. C'est un déferlement de retrouvailles chaleureuses, émaillées d'anecdotes truculentes, hilarantes, picaresques, tendres et émouvantes. On est bouleversé par l'accueil enflammé des amis retrouvés. On n'a rien oublié de l'enfant turbulent et frondeur « faisant partie de la famille » du fils du boulanger.

Pierre, l'humour en bandoulière, nous fait aimer ce coin d'Algérie, niché entre soleil et mer, exhumé de sa mémoire miraculeusement intacte.

« Le pain de mon père est un hymne enthousiaste, joyeux et espiègle à l'amitié, à l'enfance retrouvée par la puissance du souvenir gravée sur fond de bonheurs tendres. »

Chantal Bergé

« Pierre Yborra sait débagouler les mots qui font des phrases comme au cinéma. »

Philippe Gilbert

« Avec cette gouaille entre Michel Audiard et Alphonse Boudard, Pierre Yborra serait capable de nous réconcilier des bataillons d'élèves fâchés avec leur histoire. »

Philippe Ecalte

978-2-36803-289-3



19 €

Aquarelle de couverture

Jean-Claude Fauché

Ella éditions